



令和7年度 飯塚市立伊岐須小学校通信
いぎすだより

令和7年7月8日

第6号

児童数 439名

校長 岡松 賢吾

＜学校目標＞未来を拓く基礎となる「かしこく」「やさしく」「たくましい」児童の育成

4年生社会科見学 ～立派な学ぶ姿勢～



クリーンセンターでの見学の様子

6月19日(木)、晴天のもと、4年生の社会科見学に行ってきました。飯塚市クリーンセンターでは、ごみ処理や環境への配慮について、実際の設備を見学しながら学ぶことができました。

また、福岡市動物園では、昼食をとった後、班別行動で様々な動物の特徴や生態について学ぶ姿が見られました。

福岡市科学館では、展示ブースを通して科学の面白さや不思議に出会い、班の友達と体験を通して学びを深める姿が印象的でした。そ

の後のプラネタリウムでは、満点の星空のもと色々な星座について学ぶことができました。

今回の社会科見学では、どの見学先でも、公共のマナーを守り、学ぶ姿勢を大切に子どもたちの姿に、日ごろの学校生活の成果が表れていました。今後、立派な伊岐須小学校の5年生・6年生になっていくんだと思わせてくれる4年生の姿は、頼もしく感じました。

床磨きは心磨き ～もくもく掃除～



もくもくと床を掃く様子



もくもくと床を磨く様子

本校では、整美委員会の子どもたちの提案により、清掃時間を「もくもく掃除」と呼び、全校の子どもたちがおしゃべりをせず、黙々と掃除に取り組んでいます。静けさの中で雑巾を絞る音、ほうきを動かす音だけが響く教室や廊下は、まるで心を整える道場のようです。

「床を磨くことは心を磨くこと」この言葉どおり、自分の役割に集中し、汚れが落ちていく達成感を味わいながら、同時に感謝や謙虚さを学んでいます。“自分たちが使う場所は自分たちの手で清める”という意識が芽生え、学校全体に思いやりの空気が広がっています。無言だから気づく仲間の動き、互いを助け合う視線、言葉より行動で伝え合う姿が随所に見られ、教職員一同、子どもたちの成長を誇らしく感じています。

ご家庭でも、ぜひ、食器洗いや洗濯物を畳む、お風呂掃除をするなど、黙々とお手伝いに取り組む時間をぜひ作ってみてください。静かに手を動かすことで、心も整う体験を親子で共有していただければ幸いです。

これからも、学校と家庭が手を取り合い、子どもたちの「美しい心づくり」を支えてまいりましょう。よろしく願います。

建花寺川について調べました～3年生総合学習～

6月27日(金)に、「龍王・山・里・川の会」の方に協力していただき、3年生が建花寺川の水質調査や生き物の調査を行いました。

子ども達は、実際に川にふれて、水のきれいさを調べたり、小さな生き物を観察したりしながら、「水」と「いのち」とのつながりを学ぶことができました。子どもたちにとって、建花寺川はふるさとの一部です。この日の体験を通して、川を大切にすることや、自然とともに生きることを感じてくれるとうれしいです。



水生生物調査の様子

日	曜	8月の学校行事
1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	全校出校日 平和学習 (児童下校11:50)
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	山の日
12	火	学校閉庁日
13	水	学校閉庁日
14	木	学校閉庁日
15	金	学校閉庁日
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	全校出校日(児童下校11:50)
22	金	全校出校日(児童下校11:50)
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	
【9月の主な行事予定】		
1日(月)	2学期始業式(児童下校11:30)	2日(火)給食開始
		3日(水)委員会活動⑥
8日(月)	性暴力防止教室(5・6年生)	9日(火)PTA役員会・理事会(18:30～)
10日(水)	代表委員会⑥	17日(水)クラブ活動
		19日(金)5年見学旅行